

LA VOZ

THE SPANISH VOICE OF NEW JERSEY

COLABORADORES

Abel Berry, Enrique Padrón, Dra. María Elena Planas, Miguel A. Erice, Rodolfo González, Guillermo Estévez, Luis E. Queralt, Margarita García, Pelayo Balbis Torregosa, Daneil I. Pedreira, Rodrigo Viamonte, Rafael Domiciano, María Teresa Villaverde Trujillo, Israel Abreu, Dr. Carlos Carbonell, Ricardo Aguirre, Domingo Pujols, Armando Canda

(Las opiniones en las columnas o secciones firmadas son de su autor y no reflejan necesariamente la opinión o el sentir de LA VOZ)

JUNTA DE DIRECTORES

Daniel García Virginia Iturralde
A. García-Berry A. Roberto García

PUBLISHER: Daniel García
EDITOR: Virginia I. García

PUBLICIDAD Y RELACIONES PÚBLICAS
Daniel García

SITIO WEB
Abel R. García

ARTE Y DIAGRAMACIÓN
Federico del Castillo Laura Gruce

FOTOGRAFÍA
Jaime E. Ramírez, Ricardo Aguirre, Jimmy Ortiz

DISTRIBUCIÓN /CIRCULACIÓN
Lázaro Sierra Robert Lee

LA VOZ

Publicado por "The Voice Publishing Corp."
P.O. Box 899 Elizabeth, New Jersey 07207
E-mail: lavoznj@aol.com
Website: www.lavoznj.com

Union County ----- (908) 352-6654
Middlesex County ----- (908) 352-6619
Essex County ----- (201) 352-7448
Hudson County ----- (201) 866-7754
Fax ----- (908) 352-9735

Miembros de:
NAHP, HMC,
NAJH y NJPA

National Association
of Hispanic Publication



Encienda una Vela

Por: **Stephanie Raha**
Editor in Chief



Cual es tu propósito (II)

Encuentra tu propósito

"Ser religioso significa preguntar apasionadamente sobre el sentido de nuestra existencia y estar dispuestos a recibir respuestas, e incluso respuestas dolorosas."

- Paul Tillich

Por lo general toma tiempo para descubrir nuestro propósito en la vida. Además implica una toma de conciencia y una profunda y objetiva reflexión en nuestro interior. Para alcanzar dicho objetivo debemos preguntarnos:

¿Quién soy yo?
¿Qué es lo que más me gusta hacer?
¿Cuales son mis mayores talentos y habilidades y cuales son las actividades donde me desempeño peor?

¿Qué tareas ofrecen un sentido a mi vida y me dan la certeza de que podrían ser útiles a los demás?

¿Qué actividades me dan una sensación de serenidad y me hacen sentir vivo?

El viejo catecismo de Baltimore le dice a los jóvenes católicos que Dios hizo a sus hijos para "conocer, amar y servir a Dios." Para muchas personas de fe, ese propósito se define como una búsqueda espiritual que nos permita descubrir cómo nuestras vidas pueden servir mejor a Dios.

Madre Teresa de Calcuta contó un día que ella, cuando llegó a la India, era una Hermana de Loreto dedicada exclusivamente a enseñar a los hijos de los ricos. Pero luego sucedió algo que cambió su vida. "El 10 de septiembre de 1946, mientras viajaba en tren hacia Darjeeling para mi retiro espiritual, experimenté una llamada a renunciar a todo y seguir a Cristo en los barrios pobres, para servir a los más pobres entre los pobres. En una oración silenciosa e íntima con el Señor, oí claramente una llamada dentro de la llamada. Era una orden."

Para la mayoría de las personas ese tipo de llamada tal vez no sea muy explícita. Pero la doctora Susan M. Muto, una especialista de la Epiphany Academy of Formative Spirituality, en Pittsburgh, nos describe cuáles deberían ser los pasos espirituales para identificar nuestro propósito en la vida. Especialmente si vivimos en nuestra cultura occidental donde, según la doctora Muto, se enfatiza la ciencia de la medición" pero se descuida "la ciencia del significado".

Estos son los pasos que recomienda la doctora Susan M. Muto:

Paso #1: Haga un alto y destine un momento para permanecer tranquilo y en reflexión.

Paso #2: Siga atento en ese momento de reflexión, y escuche esa "voz" en el centro de su ser.

EL PASADO QUE REGRESA

Por Enrique M. Padrón

Al encontrarnos, entre viejos papeles que guardamos, un escrito publicado en el periódico La Tribuna de New Jersey, fechado en enero del 2009, vemos que el pasado está en constante regresión con hechos que se repiten y seguirán mañana con las mismas o peores consecuencias que cuando acaecieron. El escrito que vamos a comentar y copiar literalmente, para conocimiento de todos, dice al principio como título. "Episcopales realizan un culto de Acción de Gracias, por la dictadura comunista, a la que elogiaron mucho." Copiamos: "La Habana, un culto de Acción de Gracias por los cincuenta años de la Revolución Cubana, fue oficiado en la Catedral Episcopal, de la Santísima Trinidad, en el barrio del Vedado".

"Al oficio religioso asistieron los miembros del Buró Político, del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (P.C.C.) Esteban Lazo Hernández y Ricardo Alarcón, presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular y dirigentes del Partido Comunista (único permitido en Cuba). Estaban presentes, Marcial Miguel Hernández, presidente del Consejo de Iglesias y Miguel Barnet, presidente de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba; representantes del cuerpo diplomático acreditado en Cuba y de diversas Iglesias e instituciones religiosas, entre otras personalidades".

El oficio religioso fue convocado por el Consejo de Iglesias de Cuba, el Seminario Evangélico de Matanzas, y el Centro Memorial Dr. Martin Luther King Jr. El Reverendo Raúl Suarez, Episcopal, que es diputado de la Asamblea Nacional del poder popular, dijo que "La Revolución Socialista cambió radicalmente la vida de los cubanos y enseñó a proporcionar por justicia lo que antes se daba por caridad. "Las actuales conquistas del pueblo cubano las agradeció a la generación del centenario y al máximo líder Fidel Castro quienes, dijo el Reverendo Diputado, "hicieron resurgir las ideas redentoras de José Martí y a los mártires cuya sangre fue semilla de las conquistas que hoy disfrutamos".

También subrayó "el aporte de Fidel a la unidad de los cubanos, el ejemplo de Cuba en su ministerio solidario con los pobres de la tierra, la garantía de justicia social, igualdad y libertad religiosa, forjada en este medio siglo de avatares y el compromiso de fidelidades y entrega permanente a esa noble causa".

Finaliza este aclarador escrito, con una nota de redacción que dice: "El Reverendo Episcopal, líder del grupo religioso y a la vez diputado del parlamento en una dictadura comunista atea, no hizo por supuesto ninguna mención de los miles de prisioneros políticos, cientos de miles de exiliados, centenares de fusilados, la expulsión de religiosos, cierre de iglesias, escuelas y muchas otras violaciones a los derechos humanos, bajo la dictadura de medio siglo, a la cual rindió homenaje."

Hasta aquí hemos copiado, al pie de la letra, la mayor parte de este contundente informe periodístico aparecido en la prensa en enero del 2009, que puede confundir a quienes no conocieron el prestigio y la condición cristiana de la Iglesia Episcopal Cubana y su labor, tanto intelectual como cívica y humana desde la fundación de nuestra República.

En cada pueblo-pequeño que este fuera- se erigió un templo, junto al que estaba la escuela encargada de formar ciudadanos dignos y amantes de la libertad y no como los que hoy elogian y rinden absoluta obediencia a la bestia que desangra a la patria. Para no extendernos demasiado terminamos, tomamos como honor ejemplo, de los muchos que podríamos utilizar, a un matrimonio de nuestro pequeño pueblo (Los Arabos) formado por Dámaso Chávez y su esposa Nina. Este matrimonio procreó doce vástagos entre hembras

Paso #3: Entienda cual es el propósito de su vida que aparece en esa revelación.

Paso #4: Asegúrese de que lo que usted hace en su vida diaria está de acuerdo o en consonancia con su propósito. Aférrase a todo lo que sea bueno para lograr ese propósito.

Paso #5: Haga lo mejor que pueda con las bendiciones que usted posee y además en una forma que refleje su propósito.

Paso #6: Evalúe si sus metas realmente le facilitan avanzar y lograr sus propósitos. Si no es así, cambie las metas y comience de nuevo en lugar de abandonar su propósito.

"Yo soy el Señor, tu Dios, que te enseña para tu propio bien, y te guía en el camino que debes seguir."

Isaías 48:17

(The Christopher es una institución sin fines de lucro que pretende difundir las mejores tradiciones del cristianismo y mejorarnos como seres humanos. Cualquier donación que usted ofrezca a The Christopher es deducible de impuestos. Su colaboración debe enviarse a la siguiente dirección: The Christopher, 5 Hanover Square, New York, NY 10004.)

Día del Amor - Día de la Amistad El Presbítero San Valentín

Por: María Teresa Villaverde Trujillo

Día del Amor - Día de la Amistad
El Presbítero San Valentín

Un cofrade que nunca negó su fe, y además ayudaba escapar a los cristianos de las cárceles de los romanos.

En la antigua Roma se adoraba a Eros, el dios griego del amor, a quien los romanos llamaba Cupido.

Algunos relatos insinúan que en tiempos del siglo III, Valentín servía como Presbítero en un templo durante el gobierno de Claudio II, cuando el Emperador decidió que todos los hombres jóvenes debían ser soldados, y a su vez prohibió no solo el matrimonio sino además toda expresión de amor y cariño entre ellos.

El Presbítero Valentín dándose cuenta de la injusticia del decreto, secretamente unía en matrimonio a las jóvenes parejas hasta que habiendo sido descubierto fue citado a Palacio por el Emperador frente a quien Valentino aprovechó la ocasión para declarar su Fe Cristiana.

Claudio II, forzado por miembros de su gobierno, dio orden de encarcelar al Presbítero por desafío a la ley. Ya en la cárcel el oficial Artirus deseando ridiculizar su fe cristiana retó al sacerdote a que le devolviera la vista a su hija Julia, ciega de nacimiento; ...y el milagro se realizó. Artirus y su familia se convirtieron al cristianismo. El Emperador entonces ordenó martirizar a Valentín, y más tarde ejecutarlo. Era la fecha de febrero 14, año 270 d.c. La joven Julia en agradecimiento sembró un "almendro" el que se ha convertido en el símbolo del amor y la amistad; ...y poco a poco sin saberse como se convirtió en el



Anglicana.

Basilica de San Valentino, y el cuerpo del Santo conservado al pie del altar.

Los restos mortales de San Valentín se conservan en la Basilica de su mismo nombre, en la ciudad de Terni, Italia, conocida como la capital de los enamorados, celebrándose en dicho templo, -cada 14 de febrero- un religioso acto de compromiso por parejas que desean contraer matrimonio al siguiente año.

-Intercambio de Tarjetas postales-

La costumbre de intercambiar cartas de amor dentro de las tarjetas nació en Francia y en Gran Bretaña entre la caída del Imperio Romano y mediados del siglo XV. En



Los restos mortales de San Valentín se conservan en la Basilica de su mismo nombre, en la ciudad de Terni, Italia

patrón de la juventud y mas tarde en el patrón de los enamorados.

Es así que esta celebración de San Valentino el 14 de febrero fue establecida por el Papa Gelasio I, entre el año 496 y el 498 después de Cristo. Sin embargo, la festividad de San Valentino fue eliminada del calendario eclesiástico en el año 1969 como un intento de la iglesia católica por eliminar santos de origen legendario. Pero esta festividad ha seguido celebrándose por algunas parroquias. Además Valentino es venerado como santo por la iglesia Ortodoxa y por la iglesia

Norteamérica se estableció y desarrollo en el siglo XVIII especialmente en la región de Nueva Inglaterra cuando hacia el 1840 Esther A. Howland, una estudiante del Mount Holyoke College y oriunda de Worcester, Massachusetts, comenzó a crear y después a vender las tarjetas postales de San Valentín. El departamento de correos de New York declaraba que su oficina había procesado alrededor de 8,600 tarjetas en la semana de febrero 14, 1866. Ms Howland se hizo acreedora al calificativo de: "The Mother of the American Valentine."

y varones. Con esfuerzo y sacrificios fueron educando a sus hijos a la vez que eran el "nervio motor" de aquella Iglesia Episcopal que se destacaba por su cristiana actividad en toda la comarca, más allá de la cabecera municipal.

Si la memoria no nos traiciona, recordamos que Manolo-el mayor de los hijos-fue Dean de la Catedral de La Habana. Todos los hermanos ostentaron puestos decorosos y bien remunerados por la preparación que poseían, tanto oficinistas, modistas y otras labores que escapan a nuestra memoria. Luis, Leonides, Argelio, Wenceslao y Miguel (Mike) además de sus convicciones morales y religiosas poseían una preparación envidiable. Terminamos narrando lo que Miguel nos contó. Siendo alumno de ingeniería en la Universidad de La Habana, recién llegada la Revolución, fue enviado a realizar un trabajo a una finca que lidiaba con la UMAP (Unidades Militares de Ayuda a la Producción), un campo de concentración de opositores, y contempló en aquel centro de exterminio a un gran número de Testigos de Jehová, desnudos, amarrados a unos postes, para que allí murieran.

Al regresar a la Universidad, y cuando relató horrorizado lo que vio, fue criticado fieramente por algunos "bitongos" hijos de padres ricos que eran más revolucionarios que Castro, no demoró en partir hacia el exilio antes de que lo "empalaran" a él". Los Chávez casi todos salieron al destierro porque intuyeron a tiempo esto que pasó después. El pasado está en constante regreso y lo decimos porque hoy creemos que muchas instituciones están infectadas con el virus del comunismo sin que encontremos el antivirus que lo combatan.